



DER MINISTERPRÄSIDENT DES LANDES BADEN-WÜRTTEMBERG

Grußwort

„Baden-Württemberg liegt im Herzen Europas. Die Landesregierung setzt sich deshalb aktiv für die europäische Einigung ein und beteiligt sich an der Gestaltung der Europäischen Union. Besonders wertvoll ist dabei das Engagement unserer Jugend. Unter dem treffenden Motto „UNITED WITH (E)U“ wollen die Mannheimer Europatage den Menschen hierzulande Europa ein gutes Stück näherbringen. Dies ist wichtiger denn je. Denn wir Europäerinnen und Europäer können nur gemeinsam einen nachhaltigen Beitrag für Frieden, Freiheit und die Bewältigung des Klimawandels leisten.“

A handwritten signature in blue ink that reads "Winfried Kretschmann".

Winfried Kretschmann

Ministerpräsident des Landes Baden-Württemberg